

## Proyecciones para México, sin impacto (El Financiero 19/06/14)

Proyecciones para México, sin impacto (El Financiero 19/06/14) Tlaloc puga tpuga@elfinanciero.com.mx Jueves, 19 de junio de 2014 &bull; . La economía estadounidense observó un desempeño negativo en el primer trimestre de 2014, orillando a que la Fed corrigiera su previsión de crecimiento para este año, aunque este ajuste no tendrá ningún impacto hacia delante sobre la proyección para México, coincidieron analistas. En los primeros meses de este año se tuvieron que cerrar almacenes y fábricas en la unión americana ante el clima extremadamente frío que se suscitó, materializándose en descensos de sus exportaciones y la inversión. Esto afectó la demanda por productos hechos en México, pues alrededor del 80 por ciento de nuestras exportaciones tienen como destino el país vecino. Al respecto, Gabriel Lozano, economista en jefe para México de JP Morgan, dijo que la actualización al pronóstico de crecimiento económico de EU ya estaba contemplada en sus estimados, pues prevén un avance de 2 por ciento para la economía estadounidense, mientras que para la mexicana anticipan un incremento entre 2.5 y 3 por ciento para este año. Expuso que EU ha tenido que ajustar su pronóstico por las débiles cifras registradas en el primer trimestre, aunque señaló que los datos de abril en adelante han sido "bastante prometedores". Rafael Camarena, economista de Santander, indicó que si bien los factores climáticos afectaron la actividad económica de EU, esto no significa que en los próximos meses continuará débil. Destacó que para que se cumpla el actual pronóstico de la Fed se necesitan observar tasas de crecimiento de alrededor de 3 por ciento a partir del segundo trimestre y hasta cerrar el año, lo que beneficiará a México. "Ya teníamos descontada la corrección en la proyección de la Fed, por lo que no significa un riesgo para nuestro pronóstico de 2.5 por ciento para México en 2014", dijo.